(社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 キッズ巡回サッカー教室



かすがい東保育所(笛吹市)



2013年5月16日木曜日開催







降矢先生から・*。**・☆。参加園児数29名 子ども達は、「サッカー教室 いつなの?」「楽しみなんだ!」と、数日前からとても楽しみにしている様子でした。 当日になり、ボールは足だけでしか使ってはいけないとい うルールに、初めは戸惑っていましたが、コーチの言葉を 意識するようになり、足だけでボールを止めたり、ドリブ ルも出来るようになりました。

子ども達の嬉しそうな表情を見る事が出来て、良かったです。また、1時間半と短い時間でしたが、上達した姿に驚きました。

これからも、ボールに触れ合う機会をたくさん使っていき たいです。ありがとうございました。



こんにちわ(^ v ^)かすがい東保育所のみんな、元気にしてるかな~??おまんじゅうコーチ・ひげコーチ はめちゃめちゃ元気だよ(^O^)/ 夏の暑さが訪れた中での開催でしたが、みんなは暑さを忘れ、園庭を動き 回っていましたね。人数集まりでは、みんなだけで早く集まることが出来たり、足りない場合には積極的にお 友達を呼んだりと協力することが出来ました。パチパチキャッチ・アクションキャッチも出来るお友達が、出 来ないお友達にアドバイスしてあげたりと仲良しでコーチはビックリしました。ドリブルやボールタッチも上手で、ボールを上手に止めたり運んだり交わすを今日の教室でビックリするぐらい上手になりました。ゲームでも両チームとも、点を決めて白熱したゲームが出来ました。給食も残さず食べて大きなってね。

ねずみコーチ*。* (● ^o ^ ●)





YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ **(社)山梨県サッカー協会**